



Friedliche Wiesn-Disco der Siedlergemeinschaft gut besucht

Moosbach. (gi) Zur ersten „Wiesn-Disco“ hatte die Siedlergemeinschaft eingeladen. Die Verantwortlichen um Vorsitzenden Konrad Lingl freuten sich über die gut besuchte

Veranstaltung in der Turnhalle. Die vielen Jugendlichen und Junggebliebenen sowie die Alten Herren der Fußballer aus Moosbach und Oberhinkofen waren die Gäste. Die bei-

den DJs Ruzz und Seibicke boten feine Electric- und House-Music. Friedlich ging die Disco-Nacht über die Bühne. Die Siedler boten neben Getränken auch gutes Essen. Bild: gi

DzT Di 23.10.2012